

"Le Congrès de la Haye" dans L'Aurore (12 mai 1948)

Légende: Le 12 mai 1948, le député de Paris Paul Bastid, ancien ministre et directeur du quotidien L'Aurore, pointe les enjeux du congrès de l'Europe à La Haye et affirme notamment l'importance d'associer les opinions publiques au projet d'Europe unie.

Source: L'Aurore. 12.05.1948, n° 1138; 7e année. Paris. "Le Congrès de la Haye", auteur:Bastid, Paul , p. 3.

Copyright: (c) L'Aurore

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Les documents diffusés sur ce site sont la propriété exclusive de leurs auteurs ou ayants droit.

Les demandes d'autorisation sont à adresser aux auteurs ou ayants droit concernés.

Consultez également l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/le_congres_de_la_haye_dans_l_aurore_12_mai_1948-fr-d2c00df2-658a-4411-b323-4c1377c72077.html

Date de dernière mise à jour: 07/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.